

Installation d'une icône de Saint Josémaria à Rouen

Ce dimanche 19 mars, une icône de Saint Josémaria a été installée dans l'église Saint Joseph de Rouen au cours d'une messe célébrée par l'abbé Geoffroy de La Tousche, curé de la paroisse. L'occasion pour les fidèles de la paroisse de découvrir la spiritualité de Saint Josémaria.

21/03/2023

Voilà un certain temps déjà que, sur proposition de l'abbé Geoffroy de La Tousche, curé de la paroisse Notre-Dame de Rouen Centre, circulait l'idée d'accorder une place particulière à Saint Josémaria au sein de l'église Saint Joseph où depuis des années se tiennent les récitations préchées par un prêtre de l'Opus Dei. Après réflexion, l'idée d'une icône représentant le saint s'imposa naturellement. En effet, comme le rappelle Véronique, l'artiste auteure de l'icône, en référence au Concile de Constantinople, «*ce que l'Évangile nous dit par la Parole, l'icône nous le montre et nous le rend présent* ».

C'est donc le 19 mars, fête de Saint Joseph, qu'a été installée l'icône réalisée par Véronique devant une assemblée nombreuse au cours de la Messe dominicale. On peut y voir en haut Marie, tenant devant elle l'Enfant Jésus, habillé d'un vêtement illuminé de traits d'or, qui tient les

Écritures où l'on peut lire le verset suivant : « *Vous serez pour moi des fils et des filles, dit le Seigneur souverain de l'univers* » (2 Co, 6, 18) ;

au centre au 1^{er} plan se trouve Saint Josémaria portant une chasuble de fête blanche ornée d'un galon rouge et tenant un parchemin sur lequel on peut lire « *Mes enfants, là où le ciel et la terre s'unissent, c'est dans votre cœur, lorsque vous vivez saintement la vie ordinaire* » (Homélie *aimer le monde passionnément*) ; sur la gauche un ange gardien qui présente Saint Josémaria d'une main et tient la Croix de l'autre main ; et enfin à droite de Saint Josémaria, Saint Joseph, une main sur la poitrine, témoignage de sa vie intérieure. « *Cela a été une immense joie de réaliser cette icône et de contribuer ainsi à diffuser la dévotion à Saint Josémaria, un saint pour lequel j'ai personnellement beaucoup d'affection* », confie Véronique.

Pour accompagner cet événement, les paroissiens de Notre-Dame de Rouen ont également été invités à assister à trois conférences pour mieux comprendre la sanctification de la vie ordinaire dans la spiritualité de Saint Josémaria. « *Nous avons ainsi eu la chance d'approfondir le message de Saint Josémaria sur le thème du travail avec Frédéric Laupies le 7 mars, et nous sommes maintenant impatients d'écouter Marie-Isabelle Alvira nous parler de la sanctification au sein du couple et de la famille (le 21 mars) et notre curé approfondir l'apport de la spiritualité de saint Josémaria pour la vie intérieure (le 28 mars)* », témoigne une paroissienne. Une belle occasion de faire connaître au plus grand nombre celui que Saint Jean-Paul II aimait à qualifier de Saint de l'ordinaire !

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/installation-
dune-icone-de-saint-josemaria-a-rouen/](https://opusdei.org/fr-be/article/installation-dune-icone-de-saint-josemaria-a-rouen/)
(16/02/2026)